

**Antrag Nr. 14-O-01-0004**  
**GRÜNE**

---

**Betreff:**

Ausfahrt Parkhaus Luisenplatz

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, eine Lösung zu finden, die einen reibungslosen Abfluss des Verkehrs an der Ausfahrt des Parkhauses Luisenplatz in Stoßzeiten ermöglicht, da es dort immer wieder zu langen Rückstaus kommt, da die Ausfahrt direkt vor zwei Ampeln liegt. Denkbar wären Änderungen der Ampelschaltungen oder die Verlegung einer der Lichtzeichenanlagen.

Wiesbaden, 27.01.2014